

# CRIMEN DE MUJER SACUDE TARAS

# Embarazada deja a bebito



Provincia: **Cartago**  
Población: **25.400 hab**  
Extensión: **28,23 km2**

**ALEJANDRA PORTUGUEZ / JORGE CALDERÓN**

Periodista y corresponsal

**Amanda Lineth** Vega Vargas se ganaba la vida como vendedora ambulante en San José.

Esta muchacha, de 24 años, tenía cinco meses de embarazo y fue asesinada el fin de semana.

Su cuerpo apareció el domingo en la tarde en un charral, en la reserva Nacional de Los Diques, en Taras de San Nicolás de Cartago.

Amanda era vecina del Proyecto Manuel de Jesús Jiménez, en

**CREO QUE...**



**LUIS RODRÍGUEZ**  
VECINO

“Ella era una persona muy amigable, el crimen nos tiene dolidos”.

JORGE CALDERÓN PARA LT

Cartago, y deja un bebito de año y medio.

Los familiares dijeron que estaba desaparecida desde el viernes anterior.

Judiciales afirmaron que el cuerpo de Amanda lo encontraron después de que la familia recibió una llamada en la que alguien le avisó dónde estaba el cuerpo.

Luis Rodríguez, vecino de barrio Fecosa, donde antes vivió la



**Amanda recibió un balazo en la oreja izquierda.** JORGE CALDERÓN

víctima, aseguró que conocía a la muchacha desde que era pequeña.

“A ella le gustaba mejenguear y hasta participaba con los güilas del barrio.

“El papá se llama don Miguel Angel, es chofer y se había ido del barrio hace mucho rato. Sé que es una familia muy amigable y cuando me enteré del hallazgo de su cuerpo me asusté por cómo mataron”, dijo Rodríguez.



**Los vecinos de Taras están muy asustados.** JORGE CALDERÓN

En el OIJ confirmaron que la muchacha no tenía antecedentes.

Los judiciales manejan la información de que Amanda, en apariencia, era consumidora de licor y posiblemente drogas.

Por esta razón, no descartan que el crimen haya sido una venganza.

La joven apareció con un balazo en la oreja izquierda, golpes en la barbilla y tenía un bejuco alrede-

dor del cuello.

A las 9 a. m. de ayer el OIJ hizo una segunda inspección en el lugar donde la dejaron y encontraron más evidencias.

Los parientes de la muchacha no quisieron referirse a esta situación pues están muy afectados.

Se espera que la morgue entregue el cuerpo hoy y sea sepultado en Cartago.